
Produktbeschreibung

DuPont Tyvek® IsoClean® Kittel mit eingefasstem Halsabschluss, Modell IC 270
B WH MS. Eingefasste innenliegende Nähte. Abgedeckte Gummizüge an
Ärmeln. Druckknopfverschluss vorne. Unter Reinraumbedingungen verarbeitet
und gammasterilisiert. Aseptisch zusammengelegt. Weiß.

Sterilisation

PSA Kategorie I

Verpackung(Anzahl)

30 pro Karton, einzeln verpackt. Jeweils 5 in einem äußeren Beutel. 2
Innenhüllen aus Polyethylen. Karton.

 
SAL

 
Option

MS

 
CAT I

Technisches Datenblatt

DuPont™ Tyvek® IsoClean® , Modell IC 270 B WH MS

Produktgröße Artikelnummer Body Height(cm) Chest Girth(cm) Chest Girth(in) Body Height(ft/in)
SM D15466113 152-170 88-97 34 3/4-38 1/4 5'0-5'7"

MD D15466127 160-170 93-102 36 3/4-40 1/4 5'0-5'7"

LG D15466137 165-175 101-110 39 3/4-43 1/4 5'0-5'7"

XL D15466146 173-188 106-115 41 3/4-45 1/4 5'0-5'7"

2X D15466157 183-193 114-123 44 3/4-48 1/4 5'0-5'7"

3X D15466164 188-193 119-128 46 3/4-50 1/4 5'0-5'7"

Reference Number: IC0270BWHMS
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PHYSIKALISCHE EIGENSCHAFTEN

Eigenschaft Testmethode Testergebnis EN

Abriebfestigkeit 7 EN 530 Methode 2 >10 Zyklen 1 von 6 1

Basisgewicht DIN EN ISO 536 45 g/m2 N/A

Biegerissbeständigkeit 7 EN ISO 7854 Methode B >100000 Zyklen 6 von 6 1

Dicke DIN EN ISO 534 185 µm N/A

Durchstoßfestigkeit EN 863 >5 N 1 von 6 1

Einwirkung hoher Temperaturen N/A Schmelzpunkt ~135 °C N/A

Farbe N/A Weiß N/A

Oberflächenwiderstand bei 25 % r.F., Innenseite 7 EN 1149-1 2  Ohm10 N/A

Weiterreißfestigkeit (in Längsrichtung) EN ISO 9073-4 >10 N 1 von 6 1

Weiterreißfestigkeit (in Querrichtung) EN ISO 9073-4 >10 N 1 von 6 1

Widerstand gegen Durchdringung von Wasser DIN EN 20811 7 kPa N/A

Zugfestigkeit (in Längsrichtung) DIN EN ISO 13934-1 >30 N 1 von 6 1

Zugfestigkeit (in Querrichtung) DIN EN ISO 13934-1 >30 N 1 von 6 1

        Gemäß EN 143251  Gemäß EN 141262  Gemäß EN 1073-23  Gemäß EN 141164   Gemäß EN 1161212  Vorderseite Tyvek ® / Rückseite5  Basierend auf Tests gemäß ASTM D-5726  Weitere7
    Informationen, Einsatzbeschränkungen und Warnhinweise in der Gebrauchsanweisung  Größer als>  Kleiner als<  Nicht zutreffendN/A  StandardabweichungSTD DEV
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KOMFORT

Eigenschaft Testmethode Testergebnis EN
Luftdurchlässigkeit (Gurley-Methode) ISO 5636-5 Ja N/A

Luftdurchlässigkeit (Gurley-Methode) ISO 5636-5 4 s N/A

Wasserdampfdurchlässigkeit, Ret EN 31092/ISO 11092 6.8 m  *Pa/W2 N/A

Wärmewiderstand, Rct EN 31092/ISO 11092 10*10  m  *K/W-3 2 N/A

Wärmewiderstand, clo-Wert EN 31092/ISO 11092 0.065 clo N/A

     Gemäß EN 141262  Vorderseite Tyvek ® / Rückseite5  Größer als>  Kleiner als<  Nicht zutreffendk. A.

PENETRATION UND ABWEISUNG

Eigenschaft Testmethode Testergebnis EN

Flüssigkeitsabweisung, Natronlauge (10-prozentig) EN ISO 6530 >90 % 2 von 3 1

Flüssigkeitsabweisung, Schwefelsäure (30-prozentig) EN ISO 6530 >95 % 3 von 3 1

Penetrationswiderstand, Natronlauge (10-prozentig) EN ISO 6530 <5 % 2 von 3 1

Penetrationswiderstand, Schwefelsäure (30-prozentig) EN ISO 6530 <1 % 3 von 3 1

   Gemäß EN 143251  Größer als>  Kleiner als<

BIOBARRIERE

Eigenschaft Testmethode Testergebnis EN
Penetrationswiderstand gegen Blut und Körperflüssigkeiten (unter Verwendung von
künstlichem Blut)

ISO 16603 Bestanden 3 von 6 2

Penetrationswiderstand gegen biologisch kontaminierte Aerosole ISO/DIS 22611 Bestanden 1 von 3 2

Penetrationswiderstand gegen blutgetragene Pathogene (unter Verwendung von Phi-X174
Bakteriophage)

ISO 16604
Verfahren C

Keine
Einstufung

Keine
Einstufung 2

Penetrationswiderstand gegen kontaminierte Flüssigkeiten EN ISO 22610 Bestanden 1 von 6 2

Penetrationswiderstand gegen kontaminierte Stäube ISO 22612 Bestanden 1 von 3 2

   Gemäß EN 141262  Größer als>  Kleiner als<

REINHEIT

Eigenschaft Testmethode Testergebnis EN
Effizienz der Bakterienfiltration (3 µm) ASTM F2101 98.4 % ± 0.9 % STD DEV N/A

Partikelfreisetzung (Helmke Drum) IEST-RP-CC003.4. Kategorie I N/A

     Vorderseite Tyvek ® / Rückseite5  Größer als>  Kleiner als<  Nicht zutreffendk. A.  StandardabweichungSTD DEV
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Permeation Data for Tyvek® IsoClean®

Gefahrstoff / Chemischer Name Physischer
Zustand

CAS BT Act BT 0.1 BT 1.0 EN SSPR
g/cm²/min

MDPR Cum
480

Zeit
150

ISO

Carboplatin (10 mg/ml) Flüssig 441575-94-4 >240 >240 >240 5 <0.001 0.001

Carmustine (3.3 mg/ml, 10 % Ethanol) Flüssig 154-93-8 imm imm >240 5 <0.3 0.001

Cisplatin (1 mg/ml) Flüssig 15663-27-1 >240 >240 >240 5 <0.001 0.001

Cyclo phosphamide (20 mg/ml) Flüssig 50-18-0 >240 >240 >240 5 <0.008 0.008

Doxorubicin HCl (2 mg/ml) Flüssig 25136-40-9 >240 >240 >240 5 <0.001 0.001

Etoposide (Toposar®, Teva) (20 mg/ml, 33.2
% (v/v) Ethanol)

Flüssig 33419-42-0 >240 >240 >240 5 <0.01 <0.01

Fluorouracil, 5- (50 mg/ml) Flüssig 51-21-8 imm imm imm na 0.001

Gemcitabine (38 mg/ml) Flüssig 95058-81-4 imm >60 >240 5 <0.4 0.005

Ifosfamide (50 mg/ml) Flüssig 3778-73-2 >240 >240 >240 5 <0.009 0.009

Oxaliplatin (5 mg/ml) Flüssig 63121-00-6 imm imm imm na 0.001

Paclitaxel (Hospira) (6 mg/ml, 49.7 % (v/v)
Ethanol)

Flüssig 33069-62-4 >240 >240 >240 5 <0.01 <0.01

Thiotepa (10 mg/ml) Flüssig 52-24-4 imm imm imm na 0.001

     (Actual) Breakthrough time at MDPR [mins]BT Act  Normalized breakthrough time at 0.1 µg/cm²/min [mins]BT 0.1  Normalized breakthrough time at 1.0 µg/cm²/min [mins]BT 1.0  Classification according to EN 14325EN
    Steady state permeation rate [µg/cm²/min]SSPR  Minimum detectable permeation rate [µg/cm²/min]MDPR  Cumulative permeation mass after 480 mins [µg/cm²]CUM 480  Time to reach cumulative permeationTime 150

        mass of 150 µg/cm² [mins]  Classification according to ISO 16602ISO  Chemical abstracts service registry numberCAS  Minutesmins  Larger than>  Smaller than<  Immediate (< 4 min)imm  Not testednm
     Saturated solutionsat  Not ApplicableN/A  Based on lowest single value*  Not attainedna  Actual breakthrough time; normalized breakthrough time is not available8
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Important Note

The permeation data published have been generated for DuPont by independent accredited testing laboratories according to the test method applicable at that time (EN369, ASTM F739, EN
374-3, EN ISO 6529 (method A and B) or ASTM D6978) 
The data is typically the average of three fabrics samples tested. 
All chemicals have been tested at an assay of greater than 95 (w/w) % unless otherwise stated. 
The tests were performed at room temperature and environmental pressure unless otherwise stated. 
A different temperature may have significant influence on the breakthrough time. 
Permeation typically increases with temperature. 

Cumulative permeation data have been measured or have been calculated based on steady state permeation rate. 
Cytostatic drugs testing has been performed at a test temperature of 27°C according to ASTM D6978 or ISO 6529 with the additional requirement of reporting a normalized breakthrough time at
0.01 µg/cm²/min. 
Chemical warfare agents (Lewisite, Sarin, Soman, Mustard, Tabun and VX Nerve Agent) have been tested according to MIL-STD-282 at 22°C or according to FINABEL 0.7 at 37°C.
Permeation data for Tyvek&reg; is applicable to white Tyvek&reg; 500/ Tyvek&reg; 600 only and is not applicable for other Tyvek&reg; styles or colours. 
Permeation data are usually measured for single chemicals. The permeation characteristics of mixtures can often deviate considerably from the behaviour of the individual chemicals.

Please use the permeation data provided as a part of the risk assessment to assist with the selection of a protective fabric, garment or accessory suitable for your application. Breakthrough time
is not the same as safe wear time. Breakthrough times are indicative of the barrier performance, but results can vary between the test methods and laboratories. Breakthrough time alone is
insufficient to determine how long a garment may be worn once the garment has been contaminated. Safe user wear time may be longer or shorter than the breakthrough time depending on the
permeation behaviour of the substance, the toxicity of the substance, working conditions and the exposure conditions (e.g. temperature, pressure, concentration, physical state).

Latest Update Permeation Data: 30/05/2018

Die veröffentlichten Permeationsdaten wurden von unabhängigen, akkreditierten Testlaboren entsprechend der zum betreffenden Zeitpunkt jeweils geltenden Testmethode (EN ISO 6529
(Methoden A und B), ASTM F739, ASTM F1383, ASTM D6978, EN369, EN 374-3) für DuPont generiert. 
Die Daten stellen in der Regel den Durchschnittswert von drei getesteten Materialproben dar. 
Alle Chemikalien wurden anhand einer Probe von mehr als 95 % (w/w) getestet, sofern nicht anders angegeben. 
Die Tests wurden zwischen 20 °C und 27 °C und unter Umgebungsdruck durchgeführt, sofern nicht anders angegeben. 
Eine hiervon abweichende Temperatur kann erheblichen Einfluss auf die Durchbruchszeit haben. 
Die Permeation nimmt in der Regel mit steigender Temperatur zu. 

Die kumulativen Permeationsdaten wurden gemessen oder auf Basis der niedrigsten nachweisbaren Permeationsrate berechnet. 
Die Tests auf Zytostatika wurden bei einer Testtemperatur von 27 °C nach ASTM D6978 oder ISO 6529 durchgeführt, mit der zusätzlichen Anforderung, eine normale Durchbruchszeit bei
0,01 µg/cm²/min aufzuzeichnen. 
Chemische Kampfstoffe (Lewisit, Sarin, Soman, Senfgas, Tabun und Nervengas VX) wurden nach MIL-STD-282 bei 22 °C oder nach FINABEL 0.7 bei 37 °C durchgeführt.
Die Permeationsdaten für Tyvek® sind ausschließlich für weißes Tyvek® 500 und Tyvek® 600 gültig. Sie sind nicht für andere Tyvek®-Ausführungen oder -Farben gültig. 
Pemeationsdaten werden gewöhnlich für einzelne Chemikalien getestet. Die Permeationsmerkmale von Mischungen können sich häufig beträchtlich vom Verhalten der einzelnen Chemikalien
unterscheiden.

Die veröffentlichten Permeationsdaten für Handschuhe wurden nach ASTM F739 und ASTM F1383 generiert. 
Die veröffentlichten Degradationsdaten für Handschuhe wurden auf Grundlage einer gravimetrischen Methode generiert.
Bei dieser Art von Degradationstests wird eine Seite des Handschuhmaterials vier Stunden lang der Testchemikalie ausgesetzt. Der Prozentsatz der Gewichtsveränderung nach der Aussetzung
wird in vier Zeitintervallen gemessen: 5, 30, 60 und 240 Minuten. 

Degradationseinstufungen:
• E: EXCELLENT (Ausgezeichnet, 0–10 % Gewichtsveränderung) 
• G: GOOD (GUT, 11 – 20 % Gewichtsveränderung)
• F:FAIR (Ausreichend, 21 – 30 % Gewichtsveränderung) 
• P: POOR (Gering, 31–50 % Gewichtsveränderung 
• NR: NOT Recommended (Nicht Empfohlen, Mehr als 50 % Gewichtsveränderung)
• NT: NOT Tested (NICHT GETESTET) 

Als Degradation wird die physische Veränderung eines Materials nach einer Aussetzung gegenüber Chemikalien bezeichnet. Zu den Effekten, die typischerweise beobachtet werden können,
gehören Anschwellen, Faltenbildung, Verschlechterung (der Eigenschaften) oder Delaminierung. Es kann auch zu Verlusten der Reißfestigkeit kommen.

Bitte verwenden Sie die angegebenen Permeationsdaten im Rahmen der Risikobewertung, um die Auswahl eines für Ihre Anwendung geeigneten Schutzgewebes, Schutzkleidungsstücks,
Handschuhs oder Zubehörs zu unterstützen. Die Durchbruchszeit ist nicht mit der Zeit identisch, während der ein Kleidungsstück sicher getragen werden kann. Durchbruchszeiten zeigen die
Barrierewirkung an. Die Ergebnisse können jedoch je nach Testmethode und Testlabor unterschiedlich sein. Die Durchbruchszeit alleine ist nicht ausreichend, um zu ermitteln, wie lange ein
Kleidungsstück nach einer Kontamination weiter getragen werden kann. Die Zeit, während der ein Benutzer das betreffende Kleidungsstück sicher tragen kann, kann kürzer oder länger sein,
abhängig vom Permeationsverhalten und der Toxizität der Substanz, den Arbeitsbedingungen und den Aussetzungsbedingungen (z. B. Temperatur, Druck, Konzentration, physischer Zustand).

Letzte Aktualisierung der Permeationsdaten: 15/03/2019

,Die hierin enthaltenen Informationen entsprechen unserem Kenntnisstand am Tag der Veröffentlichung. Wir behalten uns vor, die Informationen zu ändern, sofern neue Erkenntnisse und
Erfahrungen erhältlich sind. Die hierin enthaltenen Daten entsprechen den üblichen Produkteigenschaften und beziehen sich ausschließlich auf das jeweilige Material; die Daten können unter
Umständen nicht gelten, sofern die Materialien in Kombination mit anderen Materialien, Zusätzen oder in anderen Prozessen genutzt werden, sofern nicht ausdrücklich anderweitig angegeben.
Die Daten sind nicht gedacht, Spezifikationsgrenzen festzulegen oder allein als Grundlage für ein Design; sie sind nicht dazu gedacht, Tests zu ersetzen, die von dem Anwender durchzuführen
sind, um sich von der Eignung eines bestimmten Materials für einen speziellen Zweck zu überzeugen. Da DuPont nicht alle Variationen des endgültigen Gebrauches berücksichtigen kann,
übernimmt DuPont keine Gewährleistung und keine Haftung im Zusammenhang mit der Nutzung der Informationen. Diese Publikation stellt keine Gewährung einer Lizenz oder eine Empfehlung
zur Verletzung von Patentrechten dar.

The garment does not protect against ionizing radiation.
This garment and/or fabric are not flame resistant and should not be used around heat, open flame, sparks or in potentially flammable environments.

The information provided herein corresponds to our knowledge on the subject at the date of its publication. This information may be subject to revision as new knowledge and experience
becomes available. The data provided fall within the normal range of product properties and relate only to the specific material designated; these data may not be valid for such material used in
combination with any other materials or additives or in any process, unless expressly indicated otherwise. The data provided should not be used to establish specification limits or used alone as
the basis of design; they are not intended to substitute for any testing you may need to conduct to determine for yourself the suitability of a specific material for your particular purposes. Since
DuPont cannot anticipate all variations in actual end-use conditions DuPont makes no warranties and assumes no liability in connection with any use of this information. Nothing in this publication
is to be considered as a license to operate under or a recommendation to infringe any patent rights.
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DuPont Personal Protection
DuPont de Nemours (Luxembourg) S.àr.l.
L-2984 Luxembourg
Tel.: +800 3666 6666 (international toll-free)
Fax: +352 3666 5071
E-mail: personal.protection@lux.dupont.com

For further product information, literature and as well as assistance in locating a local
supplier, please visit:

www.safespec.dupont.co.uk

The footnotes can be found on the SafeSPEC&trade; website.
Copyright &copy;  DuPont. All rights reserved. The DuPont Oval Logo, DuPont&trade;, The miracles of
science&trade; and all products denoted with &reg; or &trade; are registered trademarks or trademarks of E. I. du
Pont de Nemours and Company or its affiliates.
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